

地域まるごと 健康づくり



**堺市在住、40歳以上は
無料で受けられます**

手軽で簡単
必ず受けて
ください



ともに歩み、ともに創る みみはら協同基金への ご協力をお願い いたします

- 同仁会の医療・介護事業を支える大切な資金として活用いたします
 - 「寄付」ではなくお預かりするものですが、利息や配当はありません
 - お預かりする期間は原則5年以上です
 - お申し出のない場合は自動継続となりますが、必要な場合はいつでも出金できます

協同基金のお申込み 積み立ては各事業所でも受け付けています

去年、不覚にも膝の靭帯断裂をしてかけた。アスリートの怪我の代表格だ。生まれて初めての松葉杖生活。患者さんの痛み・不自由さを見聞きし共感してきましたつもりだったが、いざ自分が怪我してみて如何に判っていなかつたか思い知らされた。横断歩道の不安なこと、後ろからくる自転車の怖さ、利き足を無理に使つたあたりの痛み。馴染みの患者さんに『おう、病人の気持ち判つた?』と声かけられ、新たな連帯感も感じたり▼膝の靱帯は足のセンサーなので切れると筋肉の伸び縮み・バランス感覚が失われる。靱帯再建の翌日から本来の感覚を呼び覚ますためにリハビリが始まる。膝周りに力が入らず動かない。創の周りには癒着ができるので自分で常に引き剥がしておかないと伸びにくくなり動かすと痛む。筋肉も動かさないと伸びが悪くなり、動きによつては痛いと感じる。これらは不使用による痛みで安静こそ禁物だ。セラピストは伸びてくれない筋肉の膜を緩め動きやすくしてくれる。筋膜をゆるめると魔法のように動き出す。筋膜リリースである。痛みには安静にすべきものと動かさねば良くならないものがあり対処によつては思いの外、動けるようになることも、また動ける可能性を失うこともあります。健康寿命を考えるうえで大切な視点だろう。(緒方浩美)